Un nouveau maire aussi à Laer

Hier à 19:29 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 54 fois



La jeunesse est à l'honneur à Laer comme à Guénange Photo RL

La commune de Westphalie jumelée avec Guénange a eu aussi cette année, en septembre, ses élections municipales. En Allemagne, il s'agit en fait de deux élections distinctes : il y a celle du maire et, le même jour, celles du conseil municipal.

Le nouveau maire de Laer s'appelle Manfred Kluthe. Cet enseignant, âgé de 43 ans, est soutenu par la CDU (le parti démocrate chrétien d'Angela Merkel). Il a été élu avec 56,4 % des voix, devant la candidate des Verts (23,1 %) et un candidat sans parti (20,5 %).

Dans ce nouveau conseil, il reste deux adjoints connus à Guénange : Gerrit Thiemann et Margarete Muller.

En Allemagne, le maire est élu pour quatre ans. Il doit abandonner son ancien emploi car le poste de maire est un office à plein temps avec le statut de fonctionnaire et la rémunération correspondante.

Depuis la signature du jumelage en 2003, la commune de Laer a déjà connu plusieurs maires : le docteur Jürgen Schimke, puis, en 2012, Detlev Prange et, en 2016, Peter Maier.